
PARTICIPE PASSÉ
En 'é' (tous les 
verbes en '-er')
manger -> mangé

En 'u'
Lire -> lu
Voir -> vu
devoir -> dû
pouvoir -> pu
savoir -> su
croire -> cru
entendre -> entendu
attendre -> attendu
répondre -> répondu
perdre -> perdu
vouloir -> voulu
venir -> venu
connaître -> connu
recevoir -> reçu

En 'i'
finir -> fini
grandir -> grandi
choisir -> choisi

En 'is'
prendre -> pris
mettre -> mis

En 'it'
dire -> dit
écrire -> écrit
conduire -> conduit
En 'ert'
offrir -> offert
découvrir -> découvert
ouvrir -> ouvert

Autre cas
être -> été
avoir -> eu
faire -> fait

Présent de l'indicatif

Je
Tu
Elle
Nous
Vous
Elles

ÊTRE
suis
es
est
sommes
êtes
sont

AVOIR
ai
as
a
avons
avez
ont

CHANTER
chante
chantes
chante
chantons
chantez
chantent

FINIR
finis
finis
finit
finissons
finissez
finissent

PRENDRE
prends
prends
prend
prenons
prenez
prennent

FAIRE
fais
fais
fait
faisons
faîtes
font

Le conditionnel présent

Même radical 
que pour le futur 
(y compris les 
irréguliés!)

+
Terminaisons de 
l'imparfait

Le conditionnel passé
L'auxilliaire 
être ou avoir
au conditionnel 
présent

+
participe 
passé

Le subjonctif présent

finissent
prennent
chantent
...

+

-e
-es
-e
-ions
-iez
-ent

Pour les verbes dont le radical change pour 

'nous' et 'vous' au présent, on conserve cette 

différence (que nous prenions, que vous 

vouliez...)... c'est donc identique à l'imparfait

! ÊTRE !
que je sois
que tu sois
qu'elle soit
que nous soyons
que vous soyez
qu'elles soient

! AVOIR !
que j'aie
que tu aies
qu'elle ait
que nous ayons
que vous ayez 
qu'elles aient

Irrégularités de radical 
Faire -> fass-
Aller -> aill-
Pouvoir -> puiss-
Savoir -> sach-
Vouloir -> veuill-
Falloir -> qu'il faille
Pleuvoir -> qu'il pleuve

Le subjonctif passé

Être ou avoir au 
subjonctif présent

+ Participe 
passé

Le futur simple

Manger
Finir
Ouvrir
Jouer
Dormir
Commencer

+

-ai
-as
-a
-ons
-ez
-ont

! Pour les verbes 

se terminant par 

'e' à l'infinitif, on 

enlève ce 'e':

Prendre -> je 

prendrai !

+ les 
irréguliés!

Le futur antérieur
Auxilliaire 
avoir ou être 
au futur

+
participe 
passé

Le passé composé

Auxilliaire être ou 
avoir au présent de 
l'indicatif

+ participe passé

ACCORD! (règles simplifiées)

Avec 'être' on 
accorde toujours 
en fonction du 
sujet

Avec 'avoir' on 
accorde si le COD 
est avant le verbe 
en fonction du COD

Les radicaux irréguliers du 
futur et du conditionnel

être -> ser-
avoir -> aur-
aller -> ir-
faire -> fer-
pouvoir -> pourr-
vouloir -> voudr-
courir -> courr-
envoyer -> enverr-

tenir -> tiendr-
venir -> viendr
voir -> verr-
devoir -> devr-
savoir -> saur-
recevoir ->recevr-
falloir -> il faudr-
pleuvoir -> il pleuvr-

L'imparfait

avons
chantons
finissons
prenons
faisons
...

+

+

-ais
-ais
-ait
-ions
-iez
-aient

! ÊTRE !

J'étais
Tu étais
Elle était
Nous étions
Vous étiez
Elles étaient

Le plus-que-parfait

Auxilliaire avoir ou 
être à l'imparfait

Participe
passé
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L'impératif
Verbe conjugué au 
présent sans le pronom 
personnel:

Tu prends
Nous achetons
Vous faîtes

!Verbes en -er (+'offrir', 

'cueillir', 'ouvrir', 

'découvrir'), on enlève le 

's' pour tu: Tu chantes

! Être:

Sois, soyons, 

soyez

Avoir:

Aie, ayons, ayez

Savoir:

Sache, sachons, 

sachez !


